



2021-22 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第 1458 回 (7)

会 長 能 登 伸 一
幹 事 河 村 直 孝

クラブ会長テーマ：「ロータリーに参加して自分も人も豊かにしよう！」

日 時 2021 年 8 月 24 日 (火) 12:30 ~
場 所 福山ニューキャッスルホテル(ハイブリッド例会)
例会行事 点 鐘・ソング「それでこそロータリー」
ゲスト・ビジターの紹介 (出席報告参照)

例会情報

[会長報告](#)
[幹事報告](#)
[出席報告](#)
[S A A 報告](#)
[スマイル報告](#)
[プログラム情報](#)
[その他報告](#)

その他情報

[メイクアップ情報 \(来週分\)](#)
[メイクアップ情報 \(再来週分\)](#)
[今後の行事予定](#)
[クラブ活動報告](#)



*Ctrlキーを押しながらクリックするとそのページが表示されます。



【 会 長 報 告 】

皆様、こんにちは。

今日は初めての ZOOM とリアルとの併用ハイブリッド例会です。

皆様には何かとめんどくさい思いをさせてしまって申し訳なく思っています。コロナ禍の終息がいまだ見えてこない状況のなかでなんとか会の行事と会員同士の繋がりを保ちたいという意識はかねてより考えておりました。今回、まん延防止の実施期間での例会ということによりよこのような形を取らせて頂きました。例会を開催できることになって皆様のご理解とご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。初めてのことなので予期せぬハプニングがあるかもしれませんがそんな時も慌てず冷静に対処しようと思覚悟しています。

もちろん、コロナが落ち着けばすぐにでも通常のリアルでの開催に戻します、今回はあくまでもマンボウ下での非常事態の対応策ですのでよろしくお願いいたします。

一方で ZOOM はとても便利であることも知って頂きたいと思います。ZOOM は移動が必要ありません、お金もほぼいりません。どれだけ離れた人とでも機材とネットワーク環境さえあればお互いに顔をみながらタイムラグなく会話ができます。コロナ禍が終息してもいろんな企業や集まりでこの ZOOM の活用は残るといわれています。この際皆さんもいっくらか学んで頂いてそして慣れば決して損はないと思います。来週の例会は ZOOM の使い方、活用方法についてスマホをはじめ様々な IT 関連について詳しい女性から卓話も予定しています。

どうか初めてのチャレンジが、福山西ロータリークラブにとって、そして会員皆様お一人おひとりにとって有意義なものになるように祈っております。

[表紙へ](#)

【 幹 事 報 告 】

No.	内 容
1	2021-22 年度 地区大会事務局より ・地区大会における信任状について
2	
3	
4	
5	

[表紙へ](#)

【 プログラム情報 】

◀ ガバナー補佐訪問 ▶

第2710地区 G11 ガバナー補佐 塩川 裕樹



今年度、G11 ガバナー補佐を務めさせていただきます、塩川裕樹と申します。

本日は、コロナ禍の中、貴重なお時間を頂戴致しまして、誠にありがとうございます。現在、ガバナー補佐訪問を3クラブ（福山南RC、松永C、福山赤坂RC）を訪問しました。また、ガバナー公式訪問を1クラブ（福山南RC）と順調に訪問を行いました。今週金曜日の福山北RCがガバナー補佐訪問の最後になります。昨日、松永RC会長より連絡があり、福山市の新型コロナウイルスの感染拡大を受け、来週月曜日の福山赤坂RCとの合同ガバナー公式訪問を参加者を絞った形で開催することになりました。後程、オンラインでのクラブ協議会も予定されていますので、長時間になると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

さて福山西RCは、福山北RCをスポンサークラブとして創立総会を1990年（平成2年）6月12日に行い今年度は、創立32周年になります。会員数は34名（年初）です。能登会長に於かれましては、本年度のクラブテーマを「ロータリーに参加して自分も人も豊かにしよう！」と提唱されました。コロナ禍でなかなか予定通りに集まることが叶わない状態ですが、人同士のつながりの大切さや有難さを実感され、会員がお互いに好意と友情をもって関わり合うことを意識したクラブ運営を実践されるものです。コロナ禍ではありますが、それをチャンスと捉え今後さらなる充実したロータリー活動を期待致します。

また、現在、在籍されておられます、歴代ガバナー補佐の方々の様に立派に務めることが出来ないかと思いますが、そこはロータリーの寛容の精神で、どうかお許し頂ければと思います。

私の自己紹介ですが、現在55歳になります。私が入会させて頂きました時は、創立11年目で会員も全体的に若く、会員数が56名と一番会員が多い時期でした。このため、「10年位すると委員長などを務めさせていただけるのかなあ～」という感じでした。

2008-2009年度に細井さんが会長で私が、幹事を務めさせて頂きました。その年度の会長テーマは、「友達をふやそう」です。細井さんは地区の会議・研修では諏訪PGと親しくされており、各クラブ会長の知り合いも多くすごいなーと感心していました。ちなみに同期の会

長には、福山南RCは金子PGが会長を務められておられました。そして、2017-2018年度の私が会長の時は、ベトナム国ルオンテヴィン中学校支援事業で松永RC・福山東RC・福山西RCの3クラブ合同事業、G11 瀬来ガバナー補佐に提案しグリーンライン【市民の森】G10・G11 合同植樹が実現することができました。【福山ばら祭り】にてチャリティーバザー・ポリオ募金活動・ロータリーの広報活動も行いました。そしてRI会長賞も頂くことが出来ました。その節は、会員の皆様には大変お世話になりありがとうございました。

私が、ガバナー補佐を務めさせて頂くことになった経緯ですが、福山西RCには素晴らしい先輩が多数おられます。先輩の皆さんは、様々な事情で、ガバナー補佐をご辞退されました。地区に連絡する3日前に、3回目の会長経験者参加の会議があり、突然、一番若い私が、複数の方から指名されました。理由は、ガバナー補佐幹事を経験しているの、ガバナー補佐の仕事を理解しているということでした。時間的に、実質お断りすることが出来ない、そんな状況でした。先輩の皆さんに協力して頂けるとうことでしたので、一晩考え、微力ながら引き受けさせて頂くことになりました。とは言っても、引き受けさせて頂いた以上、精一杯務めさせて頂きたいと思えます。

2021-22年度RI会長テーマは、

【 Serve to Change Lives 奉仕しようみんなの人生を豊かにするために 】

今年度のロゴマークは、手のひらにそっと地球を乗せた、そしてそっと手を添えた、この地球の複数の色は、多様性を意味しています。

シェカール・メータRI会長の指針は、人のために世話をし、奉仕することが最良の生き方。なぜなら、その経験を通じて誰かの人生だけでなく、自分の人生を豊かにできるのだからになります。

2021-22年度 杉川ガバナーのガバナー信条は、

【 みんなのためになるかどうか。未来のためになるかどうか。

多様性を受け入れ、相互理解を深めよう！！ 】 になります。

クラブ運営の積極的支援として、クラブに今以上に役立つ「地区」になるために現在の運営内容（地区委員会の在り方、行事の在り方、組織）を見直し、多様性を認め合う社会・ダイバーシティ対応など。みんなのため、未来のためになる職業奉仕・社会奉仕と各クラブのためになる地区運営を目指します。杉川ガバナーは、63歳と年齢も若く、色々変えようと挑戦されています。例えばガバナー公式訪問合同開催の推進、ガバナー月信におけるガバナー対談、地区・クラブ活性化セミナーの開催などがあります。

今年度の目玉企画として、ガバナー月信をリニューアルし、ガバナー対談を掲載します。これは、「ガバナー月信」全13号の内、2710地区内の12グループのガバナー補佐が1か月を担当します。杉川ガバナーいわく、【ロータリーの難しい文章は誰も読まないよね。例えばクラブの記事や会員の方の記事であれば読むでしょ】という考え方です。そして、杉川ガバナーのメインテーマは【多様性】になります。

対談候補者は、多様性（女性で活躍されている方、外国籍の方で日本で活躍されている方、障がい者施設の運営者のイメージできる 行動人）に該当される方を各クラブより推薦をして頂きました。

G11では、福山西RCから梶原啓子さんに参加して頂きました。杉川ガバナーは、3名の皆さんは仕事もロータリー活動も積極的に活躍されており、すごく良い人とお会いできて良かったと感心されておられました。秋ごろに発刊予定ですので、楽しみにして下さい。

地区運営方針

●会員基盤の強化（退会防止）柔軟な対応

2021-22年度地区会員増強委員会で、例会卓話や会員増強の勉強会等で利用出来る会員増強のビデオを作成しました。例えば8月の会員増強月間などでご視聴頂き、会員増強、退会防止の一助となれば幸いです。

●ロータリー奉仕デー推進支援(他団体との連携)

- ・二つ以上のロータリークラブ、ローターアクトクラブ、インターアクトクラブによって計画されたものである。（協力するクラブが同じ国か海外であるかは不問）
- ・ロータリー重点分野（一つまたは複数）に一致している
- ・イベントへの関心を高めるため、少なくとも一つのメディア（フェイスブック、ツイッター、地元紙など）で周知を行う。
- ・参加者の少なくとも25%は、現ロータリー会員ではない。

●クラブのデジタルトランスフォーメーションの推進支援

ロータリークラブ・セントラルには福山西RCは、既に16項目入力して頂いております。

地区主要行事

- ・地区・クラブ活性化ワークショップ 2021/9/11（土）
- ・PETS&地区研修セミナー 2022/3/13（日）
- ・地区研修・協議会 2022/5/15（日）

2021年9月11日(土)に、会長エレクト（2022-23年度会長）を対象とした「地区・クラブ活性化ワークショップ」が開催されます。後日、ご案内があると思いますのでご予約頂きますようお願い致します。本ワークショップは、会長エレクトにクラブの棚卸を行って頂き、またクラブ間で情報交換を行い、次年度に向けて準備して頂くという大変重要な研修となります。その際、クラブセントラルの情報は大切になって参ります。クラブセントラルのレポートやリソースなどから多くの情報が引き出せますので是非ご活用頂ければ幸いです。

そしてガバナー補佐として最大の任務は、IMの開催です。G10・11合同IMを2022年3月26日(土)に予定しています。G10 福山RC 木村ガバナー補佐と現在準備を進めさせて頂いております。G10 木村ガバナー補佐（福山RC）とは同期の会長で、またお互いRI会長賞も頂いたという事でご縁もあります。

最後にコロナ禍で不透明な部分もありますが、時期が、近づいて参りましたら、皆様にご案内をさせて頂きたいと思っておりますので、ご支援、ご協力の程、よろしくお願い致します。



【その他報告】

《委員会報告》

❖ 会員増強委員会 … 「会員増強アンケート結果」

アンケート結果

2021年8月23日

年代	
30代	4 人
40代	19 人
50代	13 人
60代	12 人
70代	3 人
80代	2 人
年齢不詳	9 人
総人数	62 人



1.忙しい。現場に出ている等	14 人
2.メリット有るか	2 人
3.会費の問題	4 人
4.興味なし	5 人
5.会社の方針が合わない	2 人
6.会社の経営状況・軌道に乗っていない	7 人
7.多方面からの誘いがある	2 人
8.年齢層の違い・男女の比率の問題	5 人
9.色々なやり取りが鬱陶しい	1 人
10.適切な入会候補がない	1 人
11.反対される。(家族等)	2 人
12.団体活動をしたくない・組織が苦手	2 人
13.他の団体に入会した・入会している	5 人
14.敷居が高い・おこがましい	4 人
15.退会した元会員にアプローチ中	3 人
16.奉仕団体への思考が届かない	1 人
17.人間関係の問題	1 人
18.会社が遠方の為	2 人
19.現在進行中	2 人

